

お花見カヌー川下り

日時：平成22年4月4日(日) 10:00~14:00

場所：新明里橋~九十九橋

主催：福井大学カヌー部

後援：福井新聞社

参加：16名

内容

足羽川の桜のお花見をしながらカヌー下りを楽しむ
 一般の参加も募っており、毎回障害者も参加(今回3名)
 季節の移り変わりに触れ、参加者と交流を深める
 福大カヌー部の恒例行事
 ドラゴンリバーの一斉清掃時に下見をして準備する



春風を受け、カヌーに乗りながら足羽川の桜を満喫する参加者 = 4日、福井市の九十九橋下流付近

福井新聞(H22.4.6)記事より

桜満喫し軽快カヌー!

足羽川 福大生ら恒例川下り

桜の名所として知られ、一部の部員や「車いすカヌー」の福井市の足羽川で4月4日、「お花見カヌー川下り」(福井新聞社後援)が開催された。福井大カヌー部の川下りを満喫した。同部が10年以上前から行っている恒例のイベントで、今回は16人が参加した。部員からパドルの使い方などの手ほどきを受け、その後、ライフジャケットを付けて九十九橋の下流まで約40分かけてゆくり下った。澄んだ青空の下、ピンクの桜が咲き誇る。福井大カヌー部の部員は、河川敷の花見客の目撃していた。到着後、松本さん(27)は「水が深くない感じが、普段は味わえない感じが楽しかった。天気もよかったです」と笑顔を見せた。

